

Puerto Williams

Organizaciones sociales e instituciones participaron en mesa del sector salud

Con el fin de abordar diversas temáticas de salud que conciernen a la comunidad de Puerto Williams, la Delegación Presidencial Provincial realizó la primera mesa de trabajo del sector con la participación de representantes del área, organizaciones sociales e instituciones.

La instancia se enmarcó en el programa “Gobierno en Terreno”, donde los asistentes pudieron conocer las acciones que realiza el personal de la Oficina Provincial de la Seremi de Salud, siendo uno de esos temas el cumplimiento de la Ley de Tenencia Responsable de Mascotas y Animales de Compañía.

“Se hicieron varias solicitudes referentes a la capacitación y la entrega de herramientas a la comunidad. Nos interesa que pueda haber un cambio y que obviamente ellos puedan sentirse

apoyados con nosotros como autoridad sanitaria, pero también que generen un cambio en la consciencia de que en el fondo las instituciones públicas trabajan cohesionadas, y que están al servicio y beneficio de su salud”, indicó el jefe de la Oficina Provincial de la Seremi de Salud en la Antártica Chilena, Carlos Martín.

En la instancia también se conversaron tópicos atinentes a la provincia, donde se entablaron propuestas para trabajar en plazos acordes con la comunidad mediante capacitaciones, instancias educativas, de difusión y fiscalización.

Para cerrar, la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, María Luisa Muñoz, mencionó que estos temas se presentarán en una próxima reunión con la seremi de Salud Francisca Sanfuentes.